

【平成29年4月10日】

今年は例年よりも気温が上がらず寒い日が続いてますね
桜もだいぶ遅い気がしてます

私事ですが、4月より勤務先を変更しました
以前よりも右岸左岸の河川敷を通る範囲が広がったので、天竜川の様子
を見るのがとても楽しいです

ただ、朝はこの時期だけあって橋を渡るにも渋滞してるのでゆとりを持って
行動してます
先週も遠州大橋で事故がありその影響が出て大変だったようですね

連日の雨でやはり川が増水してます
そんな様子を見ながら通勤道中楽しんでます

今回、写真は事情により掲載しておりません。

国土交通省 浜松河川国道事務所

【平成29年4月18日】

今月は雨の日が続きますね・・・

雨の日、堤防沿いを運転するのは、慣れませんいつも緊張します

先日、仕事で磐田市の竜洋地区の寄り合いに参加させてもらった時、
気になる意見を聞いたのでご報告いたします

それは、以前よりも右岸左岸共に道路のあちらこちらで陥没している
ところがあるという意見を聞きました

確かに私も毎日堤防沿いを走っているのですが所々小さな穴がある
のは見かけます

トラックの交通量が多いので致し方ないのでしょうか？

もう一つは昨年にご報告させていただいた左岸側の騒音の件は最近
は聞かれないとのことでした

国土交通省の方達が毎日定期的に巡回してくださる事を以前会合の
時にお伝えしたのですが、

みなさん覚えてくださり、車を見かけるよなどの情報もいただきました

以上です

今朝も雨ですね

天竜川の水量も増えてるかと思いますが、そんな様子を見ながら通勤
したいと思います